

## Team der HWR Berlin gewinnt Gründerwettbewerb

**Studierende und Absolvent/innen der HWR Berlin haben beim bundesweiten Gründerwettbewerb der Heinz Nixdorf Stiftung und der Stiftung der Deutschen Wirtschaft mit ihrem Konzept „Link-ProjeX“ die Jury überzeugt: Sie entwickelten eine Web-Plattform, die die Verzahnung von Praxis- und Theoriephasen im Studium optimiert.**

12.12.2016

„Praktikum, Werkstudent im Betrieb, duales Studium – es gibt schon länger Ansätze, Studiengänge frühzeitig mit der relevanten Berufspraxis zu verbinden“, erläutert Hannes Stelzer Absolvent des Studiengangs Wirtschaftsinformatik den Bedarf nach neuen Kooperationsmodellen.

Link-ProjeX koordiniert echte Unternehmensprojekte, die im laufenden Semester integraler Bestandteil der Lehrveranstaltungen sind und durch die/den Lehrende/n begleitet werden. Standards wie Meilensteinplanung, Fortschrittsdokumentation oder Erfolgskontrolle für alle Beteiligten werden durch die eigens entwickelte Webplattform sichergestellt, die bereits vor Projektstart dafür sorgt, dass Unternehmen, Lehrende und studentische Projektteams optimal zusammenfinden. Erste Pilotprojekte, u. a. an der HWR Berlin, sind bereits erfolgreich abgeschlossen. Zur Weiterentwicklung des Geschäftsmodells von "Link-ProjeX" erhält das Gründerteam 15.000 Euro sowie ein individuelles Coaching durch Expert/innen. In einem einjährigen begleitenden Qualifizierungsprogramm erwerben die Gründer/innen zudem unternehmerische Kenntnisse.

Die HWR Berlin gratuliert den Gründer/innen und wünscht viel Erfolg bei der weiteren Umsetzung.